der Freiheit ihre Macht der Arbeiter und Bauern errichtet und mit der Schaffung der Grundlagen des Sozialismus begonnen. Die souveräne Deutsche Demokratische Republik, die einen würdigen Platz unter den friedliebenden Völkern eingenommen hat, wurde zum Vaterland aller deutschen Werktätigen.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik kämpfen unermüdlich für die friedliche Wiedervereinigung Deutschlands, damit ganz Deutschland zu einem demokratischen und friedliebenden Staat werde. Gleichzeitig stärken und festigen sie ihren Staat und seine Verteidigungskraft.

Der 8. Mai ist für die Freunde des Friedens eine Verpflichtung, ihre Kräfte zu vermehren. Für die kriegslüsternen imperialistischen Kräfte ist der 8. Mai ein Tag der ernsten Warnung.

Die imperialistischen Besatzungsmächte in Westdeutschland, die dem deutschen Volk das nationale Selbstbestimmungsrecht verweigern, und die ihnen hörigen Militaristen bedrohen wiederum den Frieden. Vor der deutschen Arbeiterklasse steht die große Aufgabe, jegliche Aggression seitens der Militaristen Westdeutschlands unmöglich zu machen. Im Bewußtsein der großen Verantwortung kämpft die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands für die Aktionseinheit der gesamten deutschen Arbeiterklasse, die alle antifaschistischen, demokratischen und patriotischen Kräfte des Volkes um sich sammeln wird. So muß in Deutschland selbst die Kraft entstehen, die die Pariser Kriegsverträge zum Scheitern bringt.

Teure Genossen! Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt Ihnen für die ständige brüderliche Hilfe und Unterstützung. Wir wünschen Ihnen und dem gesamten Sowjetvolk weitere große Erfolge beim Aufbau des Kommunismus in Ihrem Lande.

Es lebe der 8. Mai — der Tag des Sieges über den Hitlerfaschismus!

Ruhm und Ehre den tapferen Völkern der Sowjetunion und ihren unbesiegbaren Streitkräften, die unser Volk von der faschistischen Gewaltherrschaft befreiten!

Unverbrüchliche Freundschaft und brüderliche Zusammenarbeit mit den Völkern der Sowjetunion und des Friedenslagers!

Es lebe der Kampf für die Beseitigung der Pariser Kriegsverträge und für die Wiedervereinigung Deutschlands als friedliebender, demokratischer Staat!